



## MOIS NATIONAL DU GÉNIE 2021 RENCONTRE AVEC ANGÈLE SPENCER, ING.

« J'adore ma carrière en génie civil, car je peux voir le résultat de mes projets d'infrastructure (routes, ponts, etc.). J'aide à trouver des solutions pour la communauté pour assurer le bien-être et la sécurité des gens.

J'ai commencé en ingénierie sans trop savoir ce que j'allais faire après mes études. Mon premier emploi était avec le Département des transports du N.-B. Aujourd'hui, je gère le service d'ingénierie de la Ville de Dieppe. Même s'il y a moins de femmes ingénieures que d'hommes, je me suis toujours sentie à ma place.

Si j'avais un conseil surtout pour les jeunes filles qui considèrent une carrière en ingénierie : n'ayez pas peur, ayez confiance en vous et allez-y!»

Angèle Spencer, ing., diplômée UdeM en génie civil (1998)

*J'aide à trouver des solutions pour la communauté pour assurer le bien-être et la sécurité des gens.*

**ANGÈLE SPENCER, ing.**

Directrice, Ingénierie, Ville de Dieppe

Diplômée UdeM 1998, génie civil



UNIVERSITÉ DE MONCTON  
CAMPUS DE MONCTON

Faculté d'ingénierie